
Niederschrift über die Mitgliederversammlung des Vereins  

„Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Wendelstein e.V.“ 

am 4. Februar 2016 im Gymnasium Wendelstein 

 

 

Am 4.2.2015 erschienen im Gymnasium Wendelstein, In der Gibitzen 29, 90530 Wendelstein, 

die in der beigefügten Anwesenheitsliste ersichtlichen Personen. Auf die 

Mitgliederversammlung war unter Angabe der Tagesordnung (Anlage) auf der Homepage des 

Gymnasiums und  in der örtlichen Presse hingewiesen worden. 

Die Versammlung begann um 19.40 Uhr und endete um 20.50 Uhr. 

 

TOP 1: Begrüßung, Bestellung Protokollführer, Tagesordnung 

 

Frau Dr. Petra Bail begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die 

Tagesordnung wurde vorgestellt und einstimmig beschlossen. Zum Protokollführer wird Dr. 

Michael Griesbeck bestimmt. Frau Dr. Bail begrüßt Frau Kathrin Heinz als Kassenprüferin. 

Zwei Berichtigungswünsche zum Protokoll der letzten Mitgliederversammlung werden 

aufgenommen.  

 

TOP 2: Bericht des Vorstandes 

 

Zum Förderverein 

Frau Dr. Bail berichtet, dass der Verein derzeit 81 Mitglieder hat. Sie stellt dar, dass das 

Finanzamt  im März 2015 die Gemeinnützigkeit bestätigt hat und dass der Förderverein dem 

BFD (Bund deutscher Fördervereine) beigetreten ist (was z.B. günstigere Tarife bei 

Versicherungen ermöglicht)  und erläutert die Aktivitäten anhand einer Power Point 

Präsentation (Anlage). 

 

Zur Ganztagsbetreuung 

Die Vorsitzende Dr. Petra Bail stellt die aktuelle Situation anhand einer Power Point 

Präsentation (Anlage) dar. Aktuell sind 55 Kinder in Betreuung, eine pädagogische Leitung 

und fünf weitere Mitarbeiter sind mit unterschiedlichem Stundenumfang beschäftigt. Eine 

Umfrage hat eine überwiegende Zufriedenheit von Eltern und Schülern ergeben. 

 

 

TOP 3: Bericht der Schatzmeisterin und Beschluss über den Haushaltsplan 

 

Frau Elchert berichtet anhand der Folien (Anlage) über die Einnahmen des Vereins und die 

Ausgaben. Es gibt keine Nachfragen. Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen. 

Zum Haushaltsplan der OGTS gibt es Erörterungen. Die Frage, was mit den Geldern 

geschieht, wenn es zwischenzeitlich weniger Personal gibt, wird dahingehend beantwortet, 

dass zwar alles im Schuljahr ausgegeben werden muss, dass aber nach Auskunft der 

Regierung ein Puffer o.k. sei, da es ja einige Zeit dauere, bis die Gelder des nächsten 

Schuljahrs fließen. Überdies werde das Geld ev. ja auch gebraucht, wenn es bei Krankheit von 

Mitarbeitern einer temporären Aufstockung bedarf, um die Qualität der Betreuung 

gewährleisten zu können. So erweise sich das System als flexibel. Außerdem können auch 

Personalentwicklungsmaßnahmen aus den Geldern bezahlt werden. Nach Erörterung wird der 

Haushalt der OGTS mit 9:4 Stimmen angenommen. 

 

 

 



TOP 4: Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstands 

 

Frau Kathrin Heinz hat die Kasse geprüft und erhebt keine Beanstandungen. Sie schlägt vor, 

den Vorstand zu entlasten. Dies geschieht einstimmig ohne Gegenstimme und Enthaltung. 

 

 

TOP 5: Sonstiges 

 

Unter Sonstiges werden das Konzept der OGTS und  Wünsche in der  Zusammenarbeit 

zwischen Schulleitung und OGTS erörtert. Es wird hervorgehoben, dass der Wechsel von 

einem externen Träger zum Förderverein als Träger der OGTS auf Anregung der Schulleitung 

erfolgte, da die Erfahrung gezeigt habe, dass die Ziele umso besser erreicht werden, je stärker 

die Zusammenarbeit zwischen Kooperationspartner und Schule sei. Bei einem externen, nicht 

am Schulstandort ansässigen Träger, der viele unterschiedliche Aufgaben wahrnehme, gehe 

naturgemäß Energie verloren und der Aufwand für Koordination und Personaleinsatz sei 

naturgemäß größer. 

 

 

Wendelstein, 15.12.2016 

 

Gez. 

 

1. Vorsitzende                                                                                          Protokollführer 


